



2021. 10. 1

秋の訪れがあちらこちらで感じられるようになり、散歩や戸外遊びに最適な季節となりました。秋空の下、自然に触れながら体いっぱい動かして、元気に過ごしていきたいと思いをします。



砂遊び 楽しいな♪

天候の良い日は園庭へ行き、戸外遊びを楽しんでいます。到着すると大喜びで砂場へ向かい、型抜きカップやバケツなど、好きな玩具を見つけて夢中で砂遊びをする子どもたちです。

月齢の小さい子は、友だちや保育者がごちそうを作ると、「ぱくっ」「おいし〜」と食べる真似をして楽しむ姿や、「ジュース!」「ごはん!」と自分なりに作る姿が見られました。月齢の大きい子は容器に砂を入れ、「見て〜!アイスだよ」「ジュース、できたよ」と、作ったごちそうをログハウスに持って行き、友だちや保育者に「いらっしゃいませ〜」「なに、しますか〜?」とお店屋さんごっこに発展させて楽しむ姿が見られるようになりました。



エプロンシアター 大好き

最近のうさぎぐみのブームはエプロンシアターの『おかしほしのくいしんぼう』です。「おかしみたーい」とリクエストをして、曲が流れると手拍子をし、ワクワクしながら見えています。次に出てくるお菓子がわかり、「チョコ!」「ドーナツ」と知らせたり、「食べたい」「ほしい」と食べる真似をしたりしながら見て楽しんでいます。保育者の動きを真似したり一緒に歌ったりする子どもたちの姿がとても微笑ましくて可愛いです。



10月の行事予定

- 4日(月) 身体測定
- 22日(金) 秋祭りごっこ
- 29日(金) 避難訓練

